

Krieg in der Ukraine – Kallnach hilft!

Berichterstattung vom 02.06.2023 (9)



Der VOLVO Bus ist gekauft!

Der Bus ist gekauft. Das freut uns! Natürlich bevorschusst und nach eingehender Prüfung durch einen richtigen VOLVO-Experten.

Es ist ein ehemaliger Bus der Freiburgischen Verkehrsbetriebe. Ein **VOLVO Bus EURO Norm 5**. Noch steht er beim Verkäufer *BusStore / Mercedes* in Winterthur-Wülflingen. Die Firma uns preislich entgegengekommen. Danke!

Nun ja, es besteht noch ein Finanzbedarf. Das Projekt kostet mit Überführung rund 13'000.--.

Wer sich engagieren möchte, kann dies über die folgende IBAN Nr. machen:
IBAN Nr. (nicht verfügbar) oder das Sammelcouvert auf der Gemeindeschreiberei benützen.

Der Bus soll nun bald für viele weitere Jahre im Distrikt Bashtanka seine Runden drehen. Die Leute von Bashtanka brauchen den Bus jetzt. Die umliegenden Dörfer von Bashtanka haben keine Verbindung zu Spital, Schulen, Verwaltungen und Einkaufsmöglichkeiten. Der öffentliche Verkehr existiert nicht mehr. Die Busse sind nicht mehr fahrtüchtig.

So überführen wir den VOLVO Bus Ende Juni. Die Abfahrt ist auf den 27. Juni 2023 geplant.

Vorher soll das Ereignis aber noch gefeiert werden. Wir planen ein kleines Apéro am Vorabend, also am Sonntag, den 25. Juni 2023.

Wir werden das Wann-Wie-Wo hier auf Crossiety bekannt geben.

Wir dürfen auch bekannt geben, dass wir 2 Chauffeure gefunden haben, die sich für diese besondere Fahrt gemeldet haben. Wir danken diesen überaus wichtigen Helfern für ihre Bereitschaft bestens. Ein zusätzlicher Fahrer wäre vorteilhaft und würde die Überführung erleichtern. Interessenten melden sich doch bei unserem Team.

In diesem Sinne
Team «Ukraine – Hilfe Kallnach»

Ukraine-Kallnach Juni 2023